# 愛と夢

# 野間甲だより

第241号

平成29年7月1日

野間中学校

## 「紫陽花に思うこと」

6/19(月)の朝会で、校長先生が各クラスにあじさいの花を配ってくれまし た。竹の花瓶に活けられ、とても趣があり、教室を彩ってくれています。朝会で舞 台に並べられたあじさいの花の色は様々でした。みなさんは、あじさいの花の色が どうして違うのか知っていますか?あじさいの花の色は、育った土によって決まり ます。あじさいは、アントシアニンという色素がはたらいて青色系や赤色系の色に なります。青色系は、土の中のアルミニウムが吸収され、色素と結合して発色しま す。逆に、アルミニウムが吸収されないと、赤色系が発色します。アルミニウムは 酸性の土でよく溶け,アルカリ性の土では溶けません。だから,酸性の土では青い 花になり、アルカリ性の土では赤い花になります。



校長先生から紫陽花のプレゼント

さて,中学生の皆さんはどうでしょうか?生活している環境で将来が決まるわけではありません。花と違い, 人はその場で黙って運命に流されるのでなく,自ら努力し,将来を決めることができます。皆さんも夢に向かっ て努力し,将来,思い思いの花を咲かせられるといいですね。「愛と夢のある学校」の生徒である皆さんに期待 します。 教務主任 井上 東

## <7月の行事>

- 2日(日)社会を明るくする運動推進大会・町家庭教育講演会3日(月)~5日(水)期末テスト5日(水)⑤学校保健委員会

- (木)時間割変更(全)入れ替え), 全3年食の指導 (月)~14日(金) ALT来校 6⊟
- 10日
- 10H (月)朝会,挨拶運動(街頭監視活動),時間割変更(①②入れ替え),1年②鳴海風先生座談会
- (水)~14日(金)個人懇談会(45分授業) 28
- (金) ②③2AE保育所訪問 4⊟ 1
- 5⊟ (土) 知多地方体育大会(陸上) 1
- 7 🖯 (月) 海の日
- 8 🗆
- (火) ②③2BF保育所訪問 (水) ②③2C保育所訪問, ⑤学年集会, ⑥部活動壮行会, 給食最終 19日 20日 (木)終業式
- 21日
- (金) 知多地方体育大会(野球・ハンド・サッカー・ソフトテニス・バレー・卓球・剣道・柔道) (土) 知多地方体育大会(野球・水泳・ハンド・サッカー・ソフトテニス・バレー・卓球・剣道・柔道),
- 野間花火大会(合唱部参加)
- 知多地方体育大会(野球・ハンド・サッカー・ソフトテニス・バレー) 23日(日)
- 24B 25B
- (月) 知多地方体育大会(野球) (火) 知多地方体育大会(野球・サッカー・バレー) (水) 知多地方体育大会(サッカー) (水) 知多地方体育大会(サッカー)
- 26日 27日
- (木)~愛知県中学校総合体育大会開始

## <8月の主な行事>

- 1日(火)全校出校日

- 2日(水)~4日(金)2年職場体験 19日(土)全校出校日,親子除草作業 24日(木)~29日(金)フレンドシップシンガポールホームステイ

- 〇第52回前田杯争奪知多地方中学校卓球大会(6月4日) 女子団体2位 野間中
- 〇全日本中学陸上競技大会名古屋地区予選会(6月10・11日)
  - 100m女子3位 1年 北村 · 100m男子5位 1年 岸岡 はる 賢真
  - ·800m女子1位 1年 北村 はる
- 〇よい歯の子の表彰(6月9日) 3年 榊原 光. 岸岡



清掃する生徒の様子

#### <5月23日 全校一斉海岸清掃>

~牛徒の感想~

今日は中間テストが終わり,海岸清掃がありました。海岸清掃は,地域の自然を守り, 海岸をきれいにするという目的がありました。海岸には、ペットボトルやカン、燃え るごみなど,たくさんのごみが捨ててありました。僕はごみを海岸に捨てる人の気持 ちが許せません。自分のごみは自分で捨ててほしいです。そして,海岸をきれいにし てほしいです。海岸は来たときよりもきれいになってよかったです。来年もあるので、 海岸をきれいにしたいです。

## <5月28日 親子ふれあい学級>





保護者の皆さんとゲームを楽しむ生徒

各地域のごみゼロ運動のあと、多くの保護者の皆様に、授 業参観にお越しいただきました。ふれあいタイムでは、どの ンスをしていただきました。今回は、『木』を 部においても、保護者の皆様と生徒が笑顔で活動し、大変貴「テーマに行われ、様々な絵本や物語の楽しさに 重なふれあいの場となりました。

#### <6月14日 1年プックパフォーマンス>



海の子文庫さんの講演の様子

「海の子文庫」の皆さんにブックパフォーマ 触れることができました。

## ← 6月13・14・15日 3年修学旅行 → 3年修学旅行 ← 3年修学旅行 → 3年修学旅行 ← 3年修学 ← 3年修学 ← 3年修学 ← 3年修学 ← 3年を ←

1日目:国会議事堂・東京ディズニーランド 2日目:都内学級別大学訪問・キッザニア 3日目:都内名所見学・都内学級別研修







ディズニー. 楽しんでます



おそろいの耳でポー



ホテルの部屋でまったり



東大赤門の前で



ダイワハウスの仕事に真剣



赤ちゃん?をだっこ



きれいに塗ってね



スカイツリー、景色は最高



初日の東京は天候がすぐれませんでしたが、そんな中でも生徒はとても元気でした。まず、国会議事堂を見学し、 議員食堂で昼食をとりました。午後からはお楽しみのディズニーランド。生徒はみんな大はしゃぎで楽しいひとと きを満喫しました。2日目はクラス別研修で,A組は明治大学→科学未来館,B組は國學院大學→パナソニックセ ンター、C組は東京大学→江戸東京博物館を見学しました。午後からはキッザニアでの職業体験。それぞれが思い 思いの職業を選び、楽しみながら体験することができました。3日目はスカイツリーを見学し、その後A組は水上 バスで観光をしてお台場で分散研修,B・C組は浅草散策をして上野で分散研修をしました。3日間を通して,5 分前行動や集合時の態度など、集団としての規律を守り、野中生としての誇りをもって行動することができました。

### **<6月21・22・23日 2年郡上八幡研修>**

1日目:岐阜アクアトト、キャンプファイヤー 2日目:一日体験プログラム;郡上踊り 3日目:半日プログラム



カレーを作る生徒の様子



キャンドルサービス



心一つに、ラフティング!



練習の成果を発揮した、トーチトワリング

どしゃぶりの雨と激しい風の中を出発した初日 でしたが,アクアトトの見学をし,自然園に無事 に到着しました。夕食は班ごとにカレーを作りま した。キャンプファイヤーは、キャンドルサービ スとなりましたが、各クラスのスタンツを大いに



伝統の郡上踊り

楽しみました。トーチトワリングも行い、一生懸命練習してきた成果を 発揮し、見事な演技を披露することができました。火文字のTricycleも心 に残りました。2日目の一日体験プログラムは前日の雨による影響が心



食品サンプル作りの様子 作ったナイフで鮎を調理

配されましたが,無事に予定通り行われました。各体験とも,自然の中で楽しみながら活動することができました。 夜は、無形文化財に指定されている「郡上踊り」を踊りました。3日目はクラスごとに半日体験プログラム研修を 行いました。A組はストーンハンター工房で,B組は水うちわ工房で,C組は食品サンプル工房でそれぞれ体験を しました。リーダーシップとフォロワーシップが大いに発揮され、大きく成長できた3日間の研修になりました。